



南小だより



学校教育目標 自信をもち 自分の力を発揮する子

学校でしかできないこと

- 「猛暑日が10日連続で観測史上最長」
- 「日本歴代気温を大幅更新」
- 「8月終盤も異例の暑さ」
- 「令和は温暖化というより沸騰化」



昨年度にも増して様々な言葉がメディアを騒がせました。そのような中ですが、学校は再開されます。学校でしかできないことがあるからです。

それは、「仲間とともに学ぶ」ということです。

自分一人ではできないことも、仲間とならがんばれる。
学級の中で、仲間との付き合い方を学ぶ。



努力、協力、思いやり、切磋琢磨…。これから子どもたちが社会に出て行く上で必要な基礎を学ぶ場が学校なのです。

私たち教職員は一丸となって、子どもたちが「学校って楽しい」と思えるような学校づくりに努めます。

変わらぬ御支援と御協力をよろしくお願いします。

(校長 杉山豊和)

*毎日の学校生活の様子を「小笠南小ニュース」で紹介しています。

(<https://www.city.kikugawa.shizuoka.jp/ogasaminami/news.html>)

是非、御覧ください。

